

Monthly Update

Bulletin mensuel

November 20, 2023 / Le 20 novembre 2023

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables



AcSB's Future Domestic Work Plan Consultation Survey

Tell us what you think of potential topics for future AcSB work plans on Accounting Standards for Private Enterprises, Accounting Standards for NFPOs, and Accounting Standards for Pension Plans. Your feedback is a crucial part of our planning. Contribute to the development of our 2024-2025 annual plan, and beyond! [Respond](#) to our survey by November 30, 2023.

Sondage sur les programmes de travail futurs du CNC concernant les normes établies au Canada

Donnez votre point de vue sur les sujets qui devraient figurer dans les plans de travail futurs du CNC concernant les Normes comptables pour les entreprises à capital fermé, les Normes comptables pour les OSBL et les Normes comptables pour les régimes de retraite. Contribuez à l'élaboration des plans annuels du CNC pour 2024-2025, et même au-delà! Vos commentaires sont un élément essentiel de notre planification. Vous avez jusqu'au 30 novembre 2023 pour [répondre](#) au sondage.



Accounting for Life Insurance Contracts with Cash Surrender Value

The AcSB wants your feedback on its proposed accounting guideline, AcG-21 Accounting for Life Insurance Contracts with Cash Surrender Value. The proposed Accounting Guideline provides guidance on accounting for insurance contracts with cash surrender value from the policy owner's point of view. [Respond](#) to our survey and submit your comments by January 31, 2024.

Monthly Update

Bulletin mensuel

Traitement comptable des contrats d'assurance vie ayant une valeur de rachat

Le CNC veut connaître votre avis sur son projet de note d'orientation sur la comptabilité NOC-21, *Traitement comptable des contrats d'assurance vie ayant une valeur de rachat*, qui concerne le traitement comptable des contrats d'assurance vie ayant une valeur de rachat, du point de vue du titulaire du contrat. [Répondez](#) à notre sondage et faites-nous parvenir vos commentaires d'ici le 31 janvier 2024.



AcSB Exposure Draft – Revenue – Upfront Non-refundable Fees or Payments

The AcSB is proposing to indefinitely defer the effective date of amendments relating to upfront non-refundable fees or payments. Our Exposure Draft proposals also introduce a new disclosure requirement for upfront non-refundable fees or payments recognized in revenue when the enterprise recognizes the fee or payment in revenue upon entering into an arrangement. [Read](#) the Exposure Draft and submit your comments by January 31, 2024.

Exposé-sondage du CNC – Produits – Frais ou paiements initiaux non remboursables

Le CNC propose de reporter à une date indéterminée l'entrée en vigueur des indications concernant les frais ou paiements initiaux non remboursables. Parmi les autres propositions, notons l'ajout d'une obligation d'information à l'égard des frais ou paiements initiaux non remboursables comptabilisés en produits lorsque l'entreprise comptabilise ces frais ou paiements en produits au moment de la conclusion d'un accord. [Consultez](#) l'exposé-sondage et faites parvenir vos commentaires d'ici le 31 janvier 2024.

Monthly Update

Bulletin mensuel



IFRS® Accounting Standards Discussion Group Meeting Report – September 19, 2023

The Group discussed Accounting for the Development of Carbon Credits by a Renewable Energy Generator, Unit of Account for Lease Modification Accounting, Accounting for Equity Instruments in a Shares-for-Debt Transaction, Classification of Liabilities with Covenants when an Entity is Granted a Waiver or Grace Period, and more. [Read](#) the meeting report for full details!

Compte rendu de la réunion du Groupe de discussion sur les normes IFRS® de comptabilité – Le 19 septembre 2023

Le Groupe a discuté, entre autres, du traitement comptable de la génération de crédits carbone par un producteur d'énergie renouvelable, de l'unité de comptabilisation des modifications de contrat de location, du traitement comptable des instruments de capitaux propres dans le cadre d'une opération d'émission d'actions en règlement d'une dette ainsi que du classement des passifs assortis de clauses restrictives lorsqu'une entité obtient une renonciation ou un délai de grâce. Pour le détail, [consultez](#) le compte rendu.



Canadian Survey: Intangibles Research

The AcSB is undertaking research to get a better understanding on the types of intangibles that are gaining prevalence in the Canadian market and the information required by financial statement users. [Complete](#) the Intangibles survey to provide your feedback on potential areas of focus in this evolving area.

Sondage canadien : Recherche sur les actifs incorporels (ou immobilisations incorporelles)

Le CNC a entrepris des travaux de recherche afin de mieux comprendre les types d'actifs incorporels qui gagnent en importance au sein du marché canadien ainsi que les besoins d'information des utilisateurs d'états financiers. [Répondez](#) au sondage sur les actifs incorporels pour donner votre avis sur les aspects clés à considérer

Monthly Update

Bulletin mensuel

dans ce domaine en évolution.

Public Sector Accounting Board

Conseil sur la comptabilité dans le secteur public



IPSASB issues 2024-2028 Strategy and Work Program Consultation

International Public Sector Accounting Standards Board (IPSASB) has released its 2024-2028 Strategy and Work Program Consultation. To ensure that Canadian perspectives are considered, and future standards serve the Canadian public interest, PSAB encourages you to respond to this Consultation. [Submit](#) your comments to PSAB by January 15, 2024.

L'IPSASB publie un document de consultation sur sa stratégie et son programme de travail pour 2024-2028

Le Conseil des normes comptables internationales du secteur public (International Public Sector Accounting Standards Board – IPSASB) a publié un document de consultation sur sa stratégie et son programme de travail pour 2024-2028. Le CCSP vous encourage à y répondre afin que les points de vue canadiens soient pris en compte et que les futures normes servent l'intérêt public canadien. Vous avez jusqu'au 15 janvier 2024 pour faire [parvenir](#) vos commentaires au CCSP.
